

Alemania pide cambio de política de Washington hacia Cuba



La Habana, 22 mar (RHC) Grupos de solidaridad y representantes de partidos políticos en Alemania repudiaron este martes la continuidad del bloqueo hacia Cuba, con motivo de la visita del presidente estadounidense, Barack Obama, a la isla.

El grupo destacó que el bloque económico, comercial y financiero hacia la Cuba se mantiene y aseguró que si Washington quiere un acercamiento con Cuba, debería devolver el territorio de la base naval enclavada en la bahía de Guantánamo.

Al respecto el diputado Stefan Liebich, de la bancada del Partido de la Izquierda (Die Linke), subrayó que le toca al gobierno estadounidense cerrar la base naval en Guantánamo y poner fin al bloqueo.

Por otro lado la vicepresidenta de la bancada de Die Linke, Heike Haensel destacó que Cuba se ha ganado el respeto de los estados de Sur con su consecuente política social.

Por ello, la comunidad latinoamericana y caribeña demandó el fin de la política de aislamiento contra Cuba, algo que finalmente tenían que aceptar incluso los estados Unidos, concluyó la diputada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88063-alemania-pide-cambio-de-politica-de-washington-hacia-cuba>



Radio Habana Cuba